
開催場所

内 容

～

会議に先立ち、交通課長の出席について各委員から了承を得た。

[業務説明]

業務推進結果
１ 警視庁職員採用活動
（１）警察署一日体験の実施（１１月２８日）
（２）武蔵丘短期大学における受験勧奨活動（１２月２日）
２ 交通事故防止対策
（１）目白交通少年団の活動

ア 収穫祭の実施（９月１５日）
イ 第３６回第五方面交通少年団交通安全のつどい（１１月１７日）

（２）交通死亡事故の発生と検挙（１０月３１日）
ア 普通自動車と歩行者の衝突事故
イ 酒気帯び運転による危険運転致死犯人の検挙

３ 警備対策
（１）雑司ヶ谷鬼子母神御会式万灯練供養雑踏警備（１０月１６～１８日）
（２）変電設備における東京電力との合同テロ対処訓練（１１月２９日）
４ 犯罪抑止対策
（１）検挙状況

ア 地域課による全庁随一の検挙
（ア）刑法犯の累積検挙件数

地域警察官一人当たりで全庁１０２署中第１位
（イ）刑法犯・特別法犯の合計検挙件数

全庁第４位
イ 刑事組織犯罪対策課による特異な検挙

余罪多数の下着泥棒（空き巣）を検挙（１１月２５日）
（２）各種対策

ア 持凶器対処訓練（１１月２８日）
国際興業バス池袋営業所と協働で実施

イ 年金支給日警戒（１０月１５日）
豊島区内３署（目白・巣鴨・池袋）合同の無人ＡＴＭ警戒

（３）広報啓発
ア 「第３１回全国地域安全運動豊島区民大会」の実施（１０月４日）

俳優・橋本マナミさんを招致し、帝京平成大学で防犯講話等を実施
イ 中国人留学生を対象とした防犯講話（１２月５日）

闇バイトや中国の捜査機関をかたった特殊詐欺等について指導

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
令和７年上半期の「取締管理計画」及び「速度取締指針」

（１）取締管理計画
ア 管内の事故発生状況

交通人身事故が昨年比マイナス１９件
イ 自転車の事故関与率

事故の半数超に自転車が関与
ウ 令和７年重点取締場所

南池袋一丁目交差点を継続指定
（２）速度取締指針

ア 取締りの目的
重大交通事故の抑止

イ 重点路線の指定と対策
（ア）警視庁重点路線

目白通り、明治通り、山手通り、新目白通り等６路線
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（イ）当署指定重点路線
都道４２０号線（小学校の通学路である区間）を住民の要望により指定

（ウ）重点路線における活動
・ パトカー、白バイ等による赤色灯点灯走行等の警戒活動
・ 速度取締りのほか交通事故に直結する交通違反の取締り

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）電動モビリティへの対応について

ア 歩行者妨害が多いので、取締りや交通ルールの周知を徹底してほしい。
イ 重点取締場所に限らず、取締りを実施してほしい。
ウ 電動キックボードによく乗るが、時速２０ｋｍは相当速い。歩行者としても、
すれ違うと危険を感じることがあるので対策を講じてほしい。

（２）自転車の交通違反について
ア １１月の改正道路交通法施行後も、車道を走る自転車が赤信号無視を注意され
て自分のことだと気付いていない姿を見掛けるので、更なる周知が必要だ。

イ 自転車にスマートフォンのホルダーを設置しても良いのか。
（３）速度違反の取締り、抑止について

ア 自転車の速度超過を交通違反として取り締まることはできないのか。
イ 昼間帯にあまり警察官を見掛けないが、速度取締りは実施しているのか。
ウ 池袋・護国寺間の速度超過車両が多いので、深夜取締りを実施してほしい。
エ ロードバンプ等を設置するだけでも速度抑止効果が期待できると思う。

[その他の意見要望等]

なし

その他
令和６年度第４回会議は３月開催予定

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

[業務説明]

１ 交通課
（１）管内発生の死亡事故

自転車とタクシーの事故（８月２４日）
（２）交通事故防止の広報啓発

目白駅頭パレードキャンペーン（９月２３日）
２ 警備課
（１）協議会委員の視察

東京電力パワーグリット変電所
（２）訓練実施

ア 隣接５署合同水難訓練（７月３１日）
目白署、池袋署、巣鴨署、大塚署、戸塚署との合同訓練

イ 震災警備総合訓練（９月１８日）
各種図上訓練、警察庁舎への放水による初期消火訓練、簡易トイレ設置訓練、

簡易救助セットを活用した救出救助訓練、ロープ結束訓練、ゴージャックを使用
した車両移動訓練

３ 地域課
検挙活動の状況

４ 刑事組織犯罪対策課
（１）携帯電話のポイントを利用した窃盗犯人の検挙
（２）偽装結婚犯人の検挙
５ 生活安全課
（１）特殊詐欺対策

ア 認知件数と被害額（９月末日現在）
イ 特殊詐欺の傾向
ウ サポート詐欺対策（多言語リーフレットの作成・配布）
（ア）日本語を含む１４か国語のリーフレットを作成
（イ）管内コンビニエンスストアに配布して注意喚起

（２）「迷惑防止条例」違反犯人の検挙
児童に対する卑わいな言動により「公衆に著しく迷惑をかける暴力的不良行為等

の防止に関する条例」違反で検挙

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
警察官採用試験の受験勧奨状況について

（１）令和５年度の警察官採用情勢
ア 受験者数
イ 合格者数

（２）受験勧奨
ア 昨年の受験勧奨実績

勧奨の結果、受験した人数と合格者数
イ 勧奨活動
（ア）警察署一日体験
（イ）大学・専門学校等への採用パンフレットの配布
（ウ）各種イベントにおける勧奨活動

（３）辞退防止活動
ア 採用試験合格者本人への祝意伝達
イ 警視庁の魅力、やり甲斐を伝えて入庁に向けた不安を解消

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）受験者増加の具体策

ア パンフレットは立派だが、「待ち」の姿勢で注力すべき点を誤っている。もっ
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と受験者に対する「アウトバンド（積極的なアプローチ）」が必要だ。
イ 民間では採用後３年以内の離職率が高く、育成より使い捨ての傾向にあり、学
生も「就職後にやりたいことを探そう」と考えているので、それに合わせて採用
の仕組みを変えなければいけない。

ウ 採用試験の内容が民間と公務員で二極化し、民間志望者は公務員試験を敬遠し
がちなので、試験内容を民間に合わせれば受験者が増えるのではないか。

エ 採用試験の合格を大学３年時など早期に決定できないか。
（２）受験者減少の要因

ア 最近の交番のお巡りさんは身近に感じられないので、交通安全運動期間中にテ
ントを訪れて意見交換したり、交通配置の際は活発に声掛けしたりすべきだ。

イ 仕事が楽しければ自ずと人は集まるので、志望者が減っているのは、警察官が
仕事に自信を持てず楽しんでいない、ということではないか。

（３）警察官の魅力
ア 給料をもらいながら育ててもらえるのは公務員である警察官の強みだ。
イ 幼稚園、小学生等の警察官を身近に感じている人にとっては、憧れの存在なの
だから、署員には、萎縮せず毅然として権限を行使してほしい。

[その他の意見要望等]

１ 防犯対策について
（１）防犯カメラの重要性が周知されてきたようで、街に続々と設置されている。
（２）デジポリスを携帯電話にインストールすると、不審者情報等がこまめに入るので

うれしい。
２ 交通死亡事故の再発防止について

死亡事故発生を踏まえて、見通しが悪い場所や過去に事故の発生した場所にミラー
を設置するなどの対策は講じているのか。

その他

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、交通課長の出席について各委員から了承を得た。

[業務説明]

各課の業務推進結果
１ 警務課
（１）「反射反応競技大会」

刃物利用交番襲撃に備えて小楯をいかに素早く使えるかを競う
（２）警察署一日体験

警察職員を希望する大学生らを招待
２ 交通課
（１）令和６年春の全国交通安全運動
（２）安全運動期間中の各種キャンペーンと広報啓発活動
３ 警備課
（１）「パートナーシップ研修会」の実施

ア 昨今のテロ情勢
イ 火薬類燃焼実験

（２）各種訓練の実施
ア 警察署救出救助訓練

大規模災害を想定して実施
イ 初期消火訓練

豊島消防署指導のもと実戦的に実施
４ 地域課
（１）「ふれあい連絡協議会」

開催結果
（２）職務質問強化月間

推進体制と成果（検挙）
５ 刑事組織犯罪対策課
（１）警視庁初の検挙「公判期日への不出頭罪」

ア 令和５年新設の「不出頭罪」（刑事訴訟法２７８条の２）
イ 本年４月２３日、当署が通常逮捕

（２）監禁事件犯人の検挙
６ 生活安全課
（１）特殊詐欺の被害未然防止

功労者等に対する感謝状贈呈
（２）性犯罪等の検挙

不同意性交等及び児童買春事件

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）駐車監視員活動ガイドラインについて

ア 駐車監視員の活動
放置車両の確認、確認標章の取付等

イ ガイドラインの策定
駐車監視員の活動指針

（２）取締管理計画について
ア 計画策定の目的

交通事故の更なる抑止や被害の軽減を図る
イ 交通違反多発地点

豊島区役所前の歩行者妨害違反
（３）速度指針について

ア 重点路線の指定
重点的に速度取締りや警戒活動等を実施

イ ランダムな速度取締りの実施
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指定した路線・時間帯以外にもランダムな速度取締りを実施し、重大交通事故
防止に努める。

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）配送の車両が路側帯に駐停車していると、自転車が駐車車両を避けるため車道に

出なければならず危険なので、重点的に取り締まってほしい。
（２）隣りの文京区では自転車通行帯をよく見掛けるところ、目白署の管内にも自転車

通行帯がもう少し設置されれば自転車が安全に走ることができると思う。
（３）交通移動手段として自転車が最も危険性が高いと思う。自ら自転車に乗っている

時にも危険を感じるし、車やバイクを運転している時に目の前を自転車がサッと通
り過ぎると、特に危険だと思う。

[その他の意見要望等]

会議のほかに委員が一堂に会する機会があまりないので、委員同士の意見交換をする
場として、協議会開始前に講堂を２０～３０分開放してもらえるとありがたい。

その他
令和６年度第２回会議は１０月開催予定

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、生活安全課長の出席について各委員から了承を得た。

[業務説明]

各課の主な業務について
１ 交通課
（１）令和５年の交通事故発生状況
（２）死亡事故の発生
２ 警備課
（１）令和５年の活動実績

テロ合同訓練、震災警備総合訓練、鬼子母神御会式警備
（２）最近の活動

鬼子母神節分会、椎名町豆まき会、テロ対処訓練
３ 地域課
（１）１１０番通報

ア 当署の受理状況
イ １１０番の日キャンペーンの実施

（２）学習院大学受験日警備
４ 刑事組織犯罪対策課
（１）令和５年の検挙状況
（２）主な事件検挙

ア 医療費還付名目の特殊詐欺事件
イ 外国人不法就労助長事件

５ 生活安全課
（１）令和５年の主な取組

ア 各種防犯対策
イ 各種取締り活動

（２）主な事件検挙
ア ＳＮＳ利用の面会要求事件
イ タイ国向けリンゴ不正輸出事件

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
「令和６年４月中における特殊詐欺被害防止対策」の推進について

（１）令和５年の特殊詐欺被害
ア 還付金詐欺、オレオレ詐欺及び預貯金詐欺の発生状況
イ 警視庁全体と目白署との発生件数の比較

（２）電話機対策と広報啓発
ア ナンバーディスプレイ、ナンバーリクエストサービスの導入
イ 高齢者とその家族に対する利用促進

（３）関係機関との協働
ア 町会と共同のＡＴＭ警戒の推進
イ コンビニの外国人店員に対する啓発活動

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）自宅に時々詐欺の電話があって、同居の両親などはその電話に出てしまうため、

家族として不安を感じている。
（２）銀行を装った振込依頼のメールがスマートフォンに届くなど、詐欺と隣り合わせ

で暮らしていると感じるところ、先般、町内会で行われた制服警察官による住民へ
の防犯講話はありがたかった。

（３）特殊詐欺対策として、企業を巻き込んだ取組を行ってはどうか。
【回答】企業幹部にお願いするよりも、コンビニを一軒一軒回って直接店長に対して、

丁寧に説明をした方が効果が浸透すると考え、地道に活動している。

[その他の意見要望等]
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孫たちが目白署で柔剣道を習っていることから、警察官同士の公式試合を見学するこ
とができれば、孫はもちろん私自身も嬉しい。

その他
令和６年度第１回会議は、令和６年６月開催予定

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、交通課長の出席について各委員から了承を得た。

[業務説明]

各課の主な業務について
１ 交通課
（１）自転車の取締り状況
（２）令和５年秋の交通功労者等表彰
２ 警備課
（１）鬼子母神御会式警備
（２）災害資材習熟訓練
３ 地域課
（１）１１０番受理件数
（２）１１０番受理内容
４ 刑事組織犯罪対策課
（１）寺院における強盗致傷事件
（２）暴力団追放の取組
５ 生活安全課
（１）前回会議説明事項の取組結果

子供と女性の犯罪被害防止対策
（２）保育園等における最近の防犯対策
（３）特殊詐欺発生状況

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
「令和６年上半期取締管理計画・速度取締指針」について

（１）目的
管内における交通事故の発生状況や交通取締りの状況を踏まえた、交通事故の更

なる抑止や被害の軽減を図る。
（２）管内の交通人身事故発生状況（６月末現在、昨年比）

ア 発生件数は２件増加
イ 二輪車関与事故が１０件増加

（３）重点取締場所
南池袋一丁目交差点を継続指定

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）速度規制の標識は、日常の「景色」となって注意喚起の効果が薄いものもあるの

で、もっと運転手の意識が向くように工夫を凝らした対策を講じてほしい。
【回答】警察官の配置を増やし、運転手に注意を促していく。

（２）通学時の児童の安全を確保するため、通学路の交通規制を検討してほしい。
【回答】本部と連絡調整しながら、安全確保に努めていく。

[その他の意見要望等]

自転車乗車用ヘルメットについて
１ ヘルメット着用について、警察から、平素の業務で接点のある事業所等に対し、着
用が浸透するよう働き掛けてほしい。

２ 自転車ヘルメット未着用時の事故における、保険金支払状況等を把握することはで
きるのか。

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 5 年 度 　 第 3 回

令 和 0 5 年 1 2 月 1 2 日 午 後 0 3 時 3 0 分 午 後 0 5 時 0 0 分

その他

目白警察署 講堂 8
3

令和５年度第４回会議は、令和６年３月開催予定

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。
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開催場所

内 容

～

[業務説明]

各課の主な業務について
１ 交通課
（１）秋の全国交通安全運動
（２）モペットが当事者となった重大交通事故
２ 警備課
（１）実施結果

ア 震災警備総合訓練
イ パートナーシップ参画団体との防災キャンペーン

（２）今後の雑踏警備
３ 地域課
（１）１１０番について

ア 受理件数
イ 主な内訳

（２）地域課員の活躍
若手警察官による特殊詐欺被害の未然防止

４ 刑事組織犯罪対策課
（１）連続放火事件の発生
（２）防犯カメラ捜査による被疑者の検挙
５ 生活安全課
（１）特殊詐欺の分類
（２）被害認知件数及び被害額

ア 都内
イ 目白署管内

（３）架空料金請求詐欺の詳細な手口
（４）特殊詐欺防犯チラシ（日本語版・英語版）の作成

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
「令和５年全国地域安全運動」について

（１）目的
関係団体、地域住民と警察が連携し、規範意識の向上と地域の絆の醸成を図り、

犯罪のない安全で明るくすみよい地域社会の実現を推進する。
（２）期間

１０月１１日から１０月２０日まで
（３）運動重点

ア 子供と女性の犯罪被害防止
イ 特殊詐欺の被害防止
ウ 闇バイトによる犯罪加担防止

（４）目白署の活動
ア 駅における盗撮防止ステッカー貼付
イ ＡＴＭにおける特殊詐欺警戒
ウ 高校における闇バイト防犯講話

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）目白の地域に密着した取組を実施してほしい。
（２）コンビニの店内で特殊詐欺防止のステッカーを見掛けるが、良い取組だと思う。
（３）闇バイト対策として、生活困窮者や学生らの相談窓口を開設してほしい。

【署長】特殊詐欺に関する動画を紹介し「目白署では少年係が相談窓口として対応
可能である」旨を説明した。

（４）盗撮の発生に特徴、傾向はあるのか。
【署長】・過去数年の管内所在駅での発生件数

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 5 年 度 　 第 2 回

令 和 0 5 年 0 9 月 2 6 日 午 後 0 3 時 0 0 分 午 後 0 4 時 3 0 分

目白警察署 講堂 9
2

目白警察署協議会　議事概要



2

・駅階段に貼付された盗撮防止ステッカーの効果
等について説明した。

[その他の意見要望等]

１ 防犯カメラについて
（１）防犯カメラの設置や運用には金銭的負担が大きい。

【署長】豊島区の補助制度について案内した。
（２）「防犯カメラを確認したい」と、いきなり警察官が自宅に来て戸惑った。

【署長】「迅速に被疑者の行動を確認する緊急性、必要性から、突然訪問する場合
もあるので御協力願いたい。」と依頼した。

２ デジポリスのアプリをインストールしたところ、近所で発生した強盗事件の内容が
すぐに届いたので、是非インストールをお勧めしたい。

その他
令和５年度第３回会議は、令和５年１２月開催予定

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、会長等を互選した。
また、交通課長の出席について各委員から了承を得た。

[業務説明]

各課の主な業務について

１ 交通課
（１）自転車利用者等に対する交通安全活動
（２）交差点改良等の交通環境整備
（３）歩行者等妨害等違反をはじめとする交通指導取締り

２ 警備課
（１）学校等での防災キャンペーン活動
（２）テロ対策パートナーシップの推進
（３）雑踏事故防止を目的とした祭礼警備
（４）敬宮殿下御通学時の警衛、選挙時における警護
（５）豊島区内３警察署、バス運行管理会社、豊島区の間での覚書締結

３ 地域課
（１）管内の１１０番受理状況
（２）管内の１１０番事案別受理件数
（３）検挙事例（特殊開錠用具所持）

４ 刑事組織犯罪対策課
（１）課内各係の担当業務
（２）検挙事例（電動自転車用バッテリー盗難）
（３）検挙事例（邸宅侵入）

５ 生活安全課
（１）闇バイト対策と防犯講話
（２）特殊詐欺対策（コンビニへの注意喚起用カード設置）

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
（１）違法駐車の取締りについて

ア 駐車監視員活動ガイドライン（令和６年）
イ 管内の駐車実態を勘案した重点路線等における取締り

（２）取締管理計画（令和５年下半期）について
ア 管内の人身事故発生状況に基づく重点取締り交差点の選定
イ 歩行者妨害違反等、交差点違反の取締り

（３）速度取締指針（令和５年下半期）について
ア 重大交通事故の抑止を目的に、警視庁速度管理指針に基づき策定
イ 重点的に活動する路線等を明らかにした速度取締り

２ 警察署協議会からの意見要望等
（１）委員から「今後も、ガイドラインが地域実態に即したものになるよう、見直しや

改善を継続していただきたい。」との意見があった。
（２）委員から「重点路線である幹線道路だけでなく、路地裏での事故も懸念されるの

で対策をお願いしたい。」との意見があったので、適切に警察官の配置及び取締り
を実施しながら、安全な道路環境をつくっていく旨を回答した。

[その他の意見要望等]

１ 委員から「協議会の議題となる項目について、事前に分かっていると、会議当日に

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 5 年 度 　 第 1 回

令 和 0 5 年 0 6 月 1 3 日 午 後 0 2 時 3 0 分 午 後 0 4 時 5 0 分
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話す準備ができるので、前もって教えてほしい。」との要望があった。

２ 委員から「普段、出歩いていても、どこまでが目白署管内で、どこからが巣鴨署管
内なのかなど、署境が分からないので、協議会委員として地域の状況を把握するため
にも、目白署の管内地図を配付してほしい。」との要望があった。

その他
令和５年度第２回会議は、令和５年９月開催予定

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。



開催場所

内 容

～

会議に先立ち、交通課長の出席について各委員から了承を得た。

[業務説明]

１ 各課の主な業務報告について
（１）交通課

ア 管内の交通人身事故の発生状況
イ 管内の交通人身事故の傾向
ウ 交通諸対策（安全教育・安全施設・交通取締り）
エ 横断歩行者等妨害等違反の取締り

（２）警備課
ア 防災とボランティア週間における広報活動
イ 東京さくらトラム、ＪＲ目白駅前、目白署玄関前の活用

（３）地域課
ア 管内の１１０番通報受理状況
イ 管内の各種取扱い

（４）刑事組織犯罪対策課
ア 先祖供養料名下詐欺事件被疑者の検挙
イ 被害者からの相談、事件捜査、マスコミ報道

（５）生活安全課
ア 大学入学試験実施に伴う各種警戒強化
イ 学習院大学及び鉄道事業者との連携

２ 令和４年度第３回会議において出された協議会からの意見要望に対する取組結果に
ついて

（１）「幹線道路が交差する大きな交差点での自転車の走行方法について」の質問に対
し、「ナビマーク、ナビラインの設置及び普通自転車の歩道通行」について説明し
た。

（２）「交差点の信号機の一部に見づらい箇所がある」との意見に対し、南池袋一丁目
交差点に新たに補助灯器が設置された旨を説明した。

[警察署の業務に関する意見等の聴取]

１ 署長から協議会への説明内容
「春の全国交通安全運動の実施について」
運動期間、運動重点及び期間中における目白署が実施する交通対策を説明した。

２ 警察署協議会からの意見要望等
春の全国交通安全運動について
電動キックボードのヘルメット着用基準について具体的に理解できた。

[その他の意見要望等]

１ 委員から「全国交通安全運動時における幕舎設置にかかる道路使用許可の申請の可
否」について質問があり、道路使用許可申請について説明した。

２ 委員から「道路使用許可の添付資料の簡略化」について意見があった。
３ 委員から「自転車の走行方法については理解できたが、自動車が左折する際、自転
車は巻き込まれる危険があるので、区や都と協働して安全に走行できる道路環境をつ
くっていただきたい。」旨の意見があった。

４ 委員から「自転車取締りについて、自転車利用者は、そもそも自分が車両を運転し
ているという自覚がない。乗用車や歩行者が止まってくれるものと思い、危険な走行
をしているので、取締りを強化してもらいたい。また、治療費の問題から、自転車利
用者が漏れなく保険加入することを希望する。」との意見があった。

５ 委員から「目白署が、詐欺事件について住民からの相談に親身になって対応し、事
件解決へと導いていることが分かり安心した。」との意見があった。

1

開催日時

出席者 協議会委員
署長ほか

名
名

令 和 0 4 年 度 　 第 4 回

令 和 0 5 年 0 3 月 1 5 日 午 後 0 3 時 0 0 分 午 後 0 4 時 3 0 分
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その他
令和５年度第１回会議は令和５年６月開催予定

※ 詳細な会議録については、各警察署及び警視庁情報公開センターにおいて閲覧する
ことができます。
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